



6. März 2017

Die neue Top-Limousine VW Arteon feiert auf dem Genfer Automobilsalon Weltpremiere

- **Arteon feiert Weltpremiere auf dem Genfer Automobilsalon**
- **Viertürige Limousine setzt neue, progressive Volkswagen Design-Sprache um**
- **Scheinwerfer und der Kühlergrill verschmelzen zu einer völlig neuen Interpretation der Frontpartie**
- **Starker TSI-Motor mit 280 PS kombiniert mit 7-Gang-DSG-Getriebe und 4Motion**

Schinznach-Bad / Genf - Am Genfer Autosalon wird Volkswagen einen ersten Blick auf die faszinierende Linienführung seiner neuen Top-Limousine Arteon ermöglichen. Das komplett neu entwickelte Modell ist oberhalb des Passat angesiedelt und setzt emotionale Akzente in der oberen Mittelklasse. Die Motorisierung mit drei Benzin- und drei Dieselmotoren mit bis zu 280 PS lassen keine Wünsche offen. Der permanente Allradantrieb 4MOTION ist bei den Top-Motorisierungen mit dem 7-Gang-DSG-Getriebe Serie.



Der neue Arteon

ziehen sich dabei bis in die dreidimensional gestalteten Frontscheinwerfer, LED-Lichtelemente betonen zusätzlich die markante Gestaltung und demonstrieren Dominanz. Die viertürige Limousine begeistert sowohl durch revolutionäres Design, wie auch durch hohen praktischen Nutzwert.

Während die rahmenlosen Scheiben der Türen typische Stilelemente eines Grand-Tourismo widerspiegeln, gewährt die oben angeschlagene und weit öffnende Heckklappe einen optimalen Zugang zum riesigen Gepäckbereich. Tobias Sühlmann, Exterieur-Designer erklärt: «Der Arteon weckt auf den ersten Blick Begeisterung durch sein expressives Design und überrascht dann durch seine praktischen Tugenden – diese Kombination ist einzigartig! »

Mit dem Arteon führt Volkswagen neben einer neuen und sehr emotionalen Linienführung auch ein ausdrucksstarkes, horizontal betontes Markengesicht ein. Die Rippen des Kühlergrills

Pressekontakt

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation
Christian Frey
Leiter PR
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Telefon 056 463 94 61
E-Mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch





Der Name Arteon – die Betonung liegt dabei auf der ersten Silbe – setzt sich aus zwei Bestandteilen zusammen: «Art» (engl. Kunst) beschreibt die stimmige Linienführung und Emotionalität der Limousine. Die Endung «eon» kennzeichnet ihn, parallel zum Volkswagen-Topmodell des chinesischen Marktes «Phideon», als Premium-Modell.

Der Arteon ist in den drei Ausstattungslinien Basis, Elegance und R-Line lieferbar. Bei der Motorisierung hat man die Wahl zwischen drei Benzinmotoren von 150 PS / 110 kW bis 280 PS / 206 kW respektive drei Turbo-Dieselmotoren von 150 PS / 110 kW bis 240 PS / 176 kW. Der permanente Allradantrieb 4MOTION ist bei den jeweiligen Top-Motorisierungen mit dem 7-Gang-DSG-Getriebe kombiniert. Preislich startet der neue VW Arteon mit dem 1.5-Liter-Benzin-Motor mit 150 PS / 110 kW bei CHF 43'750.-.

Beim Kauf eines neuen Arteon-Modells in der Schweiz ist automatisch auch das Volkswagen Swiss Service Package+ mit dabei. Dieses VW Servicepaket VSSP+ bietet eine Kostendeckung für alle Wartungsarbeiten inkl. Ersatz von Verschleissteilen bis 100'000 km oder 10 Jahre sowie kostenlose Reparaturen bis 100'000 km oder 3 Jahre.

Der neue Arteon wird erstmals auf dem Genfer Automobilsalon der Öffentlichkeit vorgestellt und ist ab 9. März konfigurier- und bestellbar. Die Markteinführung auf dem Schweizer Markt folgt im Sommer 2017.

Hinweis

Weiteres Bildmaterial zum neuen Arteon finden Sie digitalisiert auf unserer Mediendatenbank unter <http://vw.media-corner.ch/>

Zugang

Benutzer: *pressegast_2015*

Passwort: *15Gstpr-20*